

志紀中学校だより

和力敬愛(わりよくけいあい)

令和7年度1月号

校長 黒井 健之

新年明けましておめでとうございます。2026年がスタートしましたが、引き続き本校教育活動にご理解・ご協力・ご支援をいただきますよう、よろしくお願ひします。

【3学期始業式について】

2026年がスタートしました。2学期の終業式に「自分はこの2学期、どんなことを頑張ったのか」等、少し立ち止まって自分を振り返ってくださいと話をしましたが、皆さん振り返ることは出来ましたか？

3学期がスタートしますが、3学期は、1年で一番短い学期となります。しかし、この3学期は、それぞれの学年のまとめの学期となりとても大切な学期です。この1年をしっかりと振り返り、頑張れたこと、頑張れなかったこと等を自分自身でしっかりと分析すること、頑張れたことはさらに伸ばしていくこと、頑張れなかったことは、今後どのように改善して頑張っていくのかを考え、来年度の自分の目標を立てることが非常に大切です。この3学期をしっかりと過ごし、自己分析をきちっとすることが、1年間の成長をより大きなものになります。

大きな目標を立てることが難しい生徒は、自分の得意な力や能力、例えば、これまで何度も話をしている身に付けてほしい3つの力「協力する力」「やり遂げる力」「自分を表現する力」や「友だちへのやしさや気遣い、思いやり」「何事にも真面目に取り組むこと」「約束やルールを守ること」「多様性への理解」など、志紀中生一人ひとりが持っている良いところをしっかりと認識し、さらに伸ばしていくことを目標にしても良いと思います。皆さん、これからも、さまざまな経験を積み重ねる中で、「人間性」を高めていってくれることを期待しています。

最後に各学年の生徒毎にエールを送りたいと思います。3年生の皆さん、あと3ヶ月で志紀中学校を卒業していきます。つまり義務教育を終え、自分自身で進路選択をすることになります。今になって、もっと勉強を頑張っておけば良かったと後悔している人がいるかもしれません。しかし、今やらなければならぬことは、自分は中学校を卒業した後、何をしたいのか？高等学校へ行って勉学に励みたい、クラブを頑張りたい、専門学校に行って資格を取りたい、就職して自立したいなど、まずは自分のやりたいことを決定すること。そして、自分が決定した進路を自分の力で切り開くこと、そのためには、あと数か月全力で頑張るしかありません。しっかりと自分の進路を切り開いてください。皆さんを応援しています。

次に2年生の皆さんには、3か月後には志紀中学校の最高学年になります。しっかりと3学期で準備をし、最高学年として、志紀中の伝統や良さを大切にしながら、しっかりと後輩を引っ張っていく生徒たちであってほしいと願っています。頑張ってください。

最後に1年生の皆さんには、3か月後には後輩が出来ます。昨年の4月は、緊張した状態で志紀中に入学してきたと思います。4月には、新1年生が入学してきますので、新入生が1日も早く中学校生活に馴染めるよう、頼りにされる先輩になってほしいと願っています。2年生と同様、しっかりと3学期で準備をしてほしいと思います。頑張ってください。

『まとめの3学期』楽しく学校生活を送り、さらに成長してくれることを期待しています。

【国際教室・国際学級保護者会について】

1月8日(木)に志紀小学校にて、志紀小学校の国際教室、志紀中学校の国際学級に在籍している児童・生徒及び保護者の方々に参加していただき、保護者会を開催しました。

当日は、中国の水餃子、ベトナムのチャーソー(あげ春巻き)、日本の豚汁、ココナッツミルク寒天ゼリーを児童・生徒・保護者・教職員で作り、食事をしながら、国際教室や国際学級についての理解を深めるとともに、保護者同士の親睦を深めました。

